

ひまわりぐみだより



2022年 11月
尚徳福祉会 馬橋保育園

朝晩はぐっと冷え込み、秋が深まってきたことが感じられます。運動会という大きな行事を終え、心も体も大きく成長した子どもたち。その表情は、誇らしさと自信に満ちあふれていました。ここから後半に向けて、年長としての行事や就学に向けての準備が増えていきます。子どもたちの成長を踏まえ、就学を意識しての行動やルールなどを一緒に積み重ねていきたいと思えます。また、11月には、バス遠足や芋ほり遠足があります。小学校を意識して、持ち物を一緒に確認しながら準備をお願いします。



今月のわらい

- ・遊びや生活がより楽しく充実するよう、友だちと話し合ったり、工夫し合う。
- ・興味を持って秋の自然に関わり、その不思議さを調べたり、活動に取り入れたりする。
- ・様々な楽器に触れ演奏したり、冬のパーティーに向けて準備をする。

今月の行事

- 11日(金)
- 16日(水) 幼児計測
- 18日(金)
- 22日(火) 芋掘り予備日
- 24日(木) 英語であそぼう
- 25日(金) 避難訓練
- 29日(火) おはなし会
- 28日(月) サッカー教室
- 30日(水) 歯科健診

遠足のお知らせ

○バス遠足・・・ に行きます。乗り物酔いをするお子様は、座席を前方にしますのでお知らせください。

○芋掘り遠足・・・ に行きます。たくさん掘ってきたいと思えますので、お土産を楽しみにしててください。

*当日、天候が悪い場合、予備日の22日に行きます。22日のお昼のメニューは、スパゲッティでいつもと量は変わりません。帰園が12時半すぎになり、いつもより食事の時間が遅くなるため、少しお腹を満たすためおにぎりなどの軽食のご用意をお願いします。軽食はお子さまとご相談ください。

お願い

寒くなってきましたので、園庭用の上着のご用意をお願いします。記名を忘れずにお願いします。

Tシャツ染めをしました

運動会で着用する馬橋保育園ひまわり組の伝統の染めTシャツを染料で染めました。子どもたちには何色にするのが秘密にっていて、当日染める時に「何色になるかな〜?」と想像しながら染料にTシャツを入れて、ちゃんと色がつくように混ぜていました。干して乾いた後に、オレンジ色だとわかり、歓声が起こり、模様を見て「〇〇個ビー玉つけたよ」と嬉しそうに友だちと話す様子が見られました。これからも遠足などの行事で着用しますので、大切に保管してください。

運動会ありがとうございました。

天候にも恵まれ、無事に保育園最後の運動会が終わりました。10月は本番に向けて、毎日のように一生懸命に運動会の練習をしてきました。年長組伝統の荒馬や、今年初めて取り組んだソーラン節の踊りは、何度も練習を重ねて準備してきました。前日の幼児クラスでの見せあいで、精一杯踊ったので子どもたちを誉めると、子どもたちから「明日は200%の力を出すね!」と言ってくれました。緊張もあったと思いますが、本番では前日以上の本気のかっこいい踊りが見られ、子どもたちは本当によく頑張りました!それぞれの競技やグループの始めの言葉も、年長組らしく誇りをもってできたと思えます。たくさんの応援と温かい拍手もありがとうございました。運動会を終えて、また一段と心も体も成長し、卒園までの残りの園生活をより充実したものにできるようにしていきます。